
ASSEMBLÉE  GÉNÉRALE
MERCREDI 19 MARS 2014

Le 19 mars 2014, les membres du Conseil d'Administration de l'Association pour 
l'Union des RézO des Résidences Étudiantes ainsi que les représentants des associations 
membres se sont réunis en assemblée générale ordinaire dans les locaux du BDI, 14 rue du 
Docteur Collé à Bures sur Yvette.

Les conditions d'ouverture d'une assemblée générale, décrites dans l'article 16 des statuts, 
ayant été satisfaites, celle-ci a pu être déclarée ouverte à 19h45 par Yohan Bataille.

PARTICIPANTSPARTICIPANTS

Étaient présents lors de cette assemblée :
Association Aurore

BDI
Nicolas Giovinazzo
Yohan Bataille
Arnaud Briant

Président
Membre CA
Resp. Réseau

Vice-Trésorier

CibyNet
Bryce Tichit
Djibril Cisse
Bruno Etheve

Resp. Réseau
Trésorier

Trésorier

EmiNet
Romain Beuque
Malo Sourdin
Soline Dulong

Président
Resp. Réseau
Membre CA

Vice Resp. Réseau

Présidente

FlemNet

Adrien Revel
Antoine Denis
Remi Metral-Charvet
William Killy

Président
Vice-Président
Resp. Réseau
Membre CA

Resp. Réseau

Pac@Net

Alexis Taine
Mathias Leloutre
Jeremy Lefebvre--Agnès
Antony Lesage

Président
Trésorier
Resp. Réseau
Vice Resp. Réseau

RosesNet
Kelly Orsinet
Cecilia Carpaye

Présidente
Vice-Secrétaire
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ORDRE DU JOURORDRE DU JOUR

Étaient à l'ordre du jour les points suivants :

• Bilan moral et financier
• Rôles du CA et du bureau
• Élection du nouveau bureau
• Choix du nom d'usage de la fédération
• Vote du budget matériel
• Modification des statuts
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BILAN MORAL & FINANCIERBILAN MORAL & FINANCIER

Un premier bilan moral et financier avait été établi lors de la réunion du Conseil 
d'Administration du 16 décembre 2013. Lors de celle-ci, ont été évoqués les points suivants :

• Mise en place du serveur de backup à la Pacaterie,
• Création d'un service de diffusion vidéo multicast sur le réseau,
• Installation des serveurs DNS de transfert et de récursion,
• Création des logins centralisés sur LDAP,
• Modification des plages des résidences sur WPAD,
• Refonte du réseau au BDI et chez CibyNet,
• Accord du CROUS pour le déploiement du Wifi.

Depuis ce jour, l'avancement suivant a été poursuivi :
• Première formation au réseau d'Aurore,
• Mise en place de plusieurs lignes ADSL,
• Courrier déplacé à la Pacaterie,
• Amélioration de la capacité du WPAD,
• Lancement du projet Wifi,
• Réception totale des versements des associations concernées.

De fait, les dépenses ont été réparties de la manière suivante :
• Matériel dédié à la fédération : 274€
• ADSL : 374,70€
• Cotisation Federez : 360€
• Frais bancaires : 58,50€
• Remboursement de Pac@Net pour de l'achat de matériel dédié à Aurore : 305€
• Nourriture & transport : 435,78€

• Ancien solde : 319,63€
• Solde actuel : 202€

Ce bilan moral et financier sera adopté par le Conseil d'Administration à l'unanimité.
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CONSTITUTION DU NOUVEAU CACONSTITUTION DU NOUVEAU CA

En prévision du renouvellement du Conseil d'Administration et en accord avec l'article 11 des 
statuts, le collège électoral suivant s'est formé : 

• BDI :
Nicolas GIOVINAZZO (Président)
Yohan BATAILLE (Représentant)

• CibyNet :
Amir BELARIFF (Président)
Bryce TICHIT (Représentant)

• EmiNet :
Romain BEUQUE (Président)
Malo SOURDIN (Représentant)

• FlemNet :
Adrien REVEL (Président)
Remi METRAL-CHARVET (Représentant)

• Pac@Net :
Alexis TAINE (Président)
Jeremy LEFEBVRE--AGNES (Représentant)

• RosesNet :
Kelly ORSINET (Présidente)
Cecilia CARPAYE (Représentante)

Le président de CibyNet, Amir BELARIFF, n'a cependant pas pu assurer sa présence ce jour et a
souhaité être représenté par la personne de Djibril Cisse en qualité de membre du collège 
électoral et du futur Conseil d'Administration pour la durée de la réunion.
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À l'unanimité, le collège électoral a voté l'invitation des personnes suivantes : 
- Antoine DENIS (FlemNet),
- Arnaud BRIANT (BDI),
- Mathias LELOUTRE (Pac@Net),
- Djibril CISSE (CibyNet)

Le Conseil d'Administration constitué et effectif à compter de cette date sera donc composé 
des personnes suivantes :

Yohan BATAILLE
Amir BELARIFF
Romain BEUQUE
Arnaud BRIANT
Cecilia CARPAYE
Djibril CISSE
Antoine DENIS
Nicolas GIOVINAZZO
Jeremy LEFEBVRE--AGNES
Mathias LELOUTRE
Remi METRAL-CHARVET
Kelly ORSINET
Adrien REVEL
Malo SOURDIN
Alexis TAINE
Bryce TICHIT
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VOTE DU BUREAUVOTE DU BUREAU

Ainsi que le définit l'article 18 des statuts, le bureau se compose des postes titulaires de 
président, trésorier, secrétaire, responsable réseau et de leurs remplaçants respectifs. En 
guise d'introduction au renouvellement de ce bureau, il convenait de rappeler les attributions 
de ces postes :
Le Président se met en charge du recrutement, des animations et des relations entre la 
fédération, les associations et les organismes associés.
Le Trésorier doit produire des bilans comptables, archiver les factures, tenir le livre de 
comptes et superviser les démarches bancaires.
Le Secrétaire est responsable du stockage des documents, de la réception et de l'archivage du 
courrier, de la rédaction des comptes-rendus, de la communication au sens large (notamment 
par le biais du site web) et de la gestion des mails.
Le Responsable Réseau doit maintenir l'infrastructure matérielle, s'assurer de la neutralité du 
réseau et surveiller les retours des logiciels qu'il utilise sur celui-ci.

S'en est suivi le vote du nouveau bureau par le Conseil d'Administration précédemment établi.

Se sont présentés au poste de Président :
Adrien REVEL
Arnaud BRIANT

En résultera la nomination d’Arnaud BRIANT au poste de Président par vote à bulletin secret 
suite à la demande d'au moins l'un des membres, ainsi que le prévoit l'article 12 des statuts, à 
12 voix contre 4, sans abstention ni bulletin blanc ou nul.

S'est présenté au poste de Vice-Président :
Yohan BATAILLE

En résultera la nomination de Yohan BATAILLE au poste de Vice-Président par vote à main 
levée à l'unanimité des voix.
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S'est présenté au poste de Trésorier :
Mathias LELOUTRE

En résultera la nomination de Mathias LELOUTRE au poste de Trésorier par vote à main levée 
à l'unanimité des voix.

S'est présenté au poste de Vice-Trésorier :
Djibril CISSE

En résultera la nomination de Djibril CISSE au poste de Vice-Trésorier par vote à main levée à 
l'unanimité des voix.

S'est présenté au poste de Secrétaire :
Antoine DENIS

En résultera la nomination d'Antoine DENIS au poste de Secrétaire par vote à main levée à 
l'unanimité des voix.

Personne ne s'étant présenté pour devenir Vice-Secrétaire, ce poste ne sera pas pourvu au 
sein du bureau.

Se sont présentés au poste de Responsable Réseau :
Remi METRAL-CHARVET
Romain BEUQUE

En résultera la nomination de Romain BEUQUE au poste de Responsable Réseau par vote à 
bulletin secret suite à la demande d'au moins l'un des membres, à 11 voix contre 4 plus un 
bulletin nul, sans abstention ni bulletin blanc.

Se sont présentés au poste de Vice Responsable Réseau :
Remi METRAL-CHARVET
Jeremy LEFEBVRE--AGNES
Bryce TICHIT

Avec respectivement 5 voix, 10 voix et 0 voix plus un bulletin nul, Jeremy LEFEBVRE--AGNES 
est nommé Vice Responsable Réseau par vote à bulletin secret suite à la demande d'au moins 
l'un des membres, sans abstention ni bulletin blanc.
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Le bureau constitué et effectif à compter de cette date sera donc composé des personnes 
suivantes :

Président : Arnaud BRIANT
Vice-Président : Yohan BATAILLE
Trésorier : Mathias LELOUTRE
Vice-Trésorier : Djibril CISSE
Secrétaire : Antoine DENIS
Responsable Réseau : Romain BEUQUE
Vice Responsable Réseau : Jeremy LEFEBVRE--AGNES

CHOIX DU NOM D'USAGECHOIX DU NOM D'USAGE

La première question soulevée par le nouveau bureau concernera le nom de la fédération. En 
effet, celle-ci a été officiellement déclarée sous le nom "Aurores" pour "Association pour 
l'Union des RézO des Résidences EtudianteS" mais a très souvent été appelée "Aurore" dans 
les différents comptes-rendus et même sur le logo.
Des noms de domaine pour le site web avaient été préalablement réservés pour les deux 
dénominations en prévision de ce vote.
Le Conseil d'Administration votera le changement du nom de la fédération en "Aurore" à la 
majorité.

VOTE DU BUDGET MATÉRIELVOTE DU BUDGET MATÉRIEL

Le bureau exposera au Conseil d'Administration un budget matériel à hauteur de 6000€ 
comprenant :

• L'achat de 2 serveurs (estimés à 3000€ pièce),
• Le remboursement d'Eminet (250€).

Il aura été précisé que ce budget matériel est exceptionnellement élevé du fait de la nécessité 
d'acheter les serveurs et qu'un tel budget ne devrait pas être reconduit aux années suivantes.
Ce budget matériel sera voté à l'unanimité par le Conseil d'Administration.
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MODIFICATION DES STATUTSMODIFICATION DES STATUTS

Le bureau a proposé des modifications dans les statuts de la fédération :
• La suppression de l'article 24, relatif à la nécessité de proposer les modifications des 

statuts de la fédération aux Conseils d'Administration des associations membres.
Cette modification sera votée à l'unanimité.

• La modification de l'article 10, relatif aux cotisations des associations membres, le 
versement de la cotisation annuelle devra se faire en fonction des revenus de 
l'association entre le 1er septembre et le 31 août.
De plus, le taux de la cotisation est augmenté à 5%.
Cette modification sera votée à l'unanimité.

• La modification de l'article 17, relatif aux conditions d'ouverture d'une assemblée 
générale ordinaire, le taux nécessaire d'associations représentées est abaissé aux deux 
tiers du nombre total d'associations membres, avec un minimum nécessaire de 8 
membres du Conseil d'Administration représentés, procurations comprises.
Cette modification sera votée à l'unanimité.

Un projet relatif à une nouvelle forme de constitution du Conseil d'Administration par le biais 
de représentants choisis au sein du CA de chaque association membre a été présenté, mais les 
délibérations n'auront conduit à aucun vote et l'étude du projet sera repoussée à des 
discussions ultérieures.

L'assemblée générale se terminera à 23h15.
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